



マラソン大会＆なべっこ 強い心・やさしい心を發揮して

秋を楽しむ

さわやかな秋空の下、マラソン大会＆なべっこを行いました。

まずは、マラソン大会です。子どもたちは、パワーアップタイムや体育の授業はもちろん、それ以外の朝や昼の休み時間にも練習していました。本番でもこれまでの成果を生かし、一人一人が自分のめあてに向かって精一杯走る姿が見られました。何をするにも、～～が得意、苦手はあります。○位、□位という結果がでることもあります。走ることやマラソンも同じです。そんな中、自分の力を存分に発揮しようと『強い心』で走りぬき、全員が完走できたことがすばらしいです。走り終わった後の苦しさや疲れが、満足感やお互いをたたえ合う気持ちに変わり、最高の笑顔があふれています。会場ではたくさんのお家の皆さんやこども園の子どもたちと先生方から温かい応援をいただきました。本当にありがとうございました。

マラソン大会の後は、なべっこで楽しみました。普段から様々な活動を一緒にしている気心の知れているメンバーですから、『やさしい心』を意識せずとも自然に出し合ってとん汁を作っていました。自分たちが収穫したさつまいも、6年生が収穫したネギ、そしてにんじん、だいこん、糸こんにゃく、豆腐、豚肉を具材にして、味噌はそれぞれのグループで持ち寄ったものを使いました。ガンガンで火を炊く経験は少ないので、理論は分かっていてもなかなか火に勢いが付かず難儀した班もありましたが、できあがったとん汁はどの班もとてもおいしく、何回もおかわりしている子どもたちがいっぱいでした。

前期のまとめのこの時期、自分自身に挑戦したマラソン大会と、秋の収穫に感謝しながらおいしいものでお腹をいっぱいにしたなべっこで、楽しく充実した一日を過ごすことができました。金曜日はいよいよ前期終業式です。



※学校報や学年通信でお知らせした各学年のスタート時刻に間違いがあったことについてお詫びいたします。
今回は遅い方の時刻に合わせて実施しました。大変申し訳ありませんでした。

『クマを知って危険をさけよう』講座 ~お家の皆さんもご一緒にいかがですか?~

11月17日(月) 10:35~11:20(3校時) 交流ホール 全校児童参加

連日のように、クマに関する報道や情報提供がなされています。直近の大曲・仙北に限定しても、仙北市白岩や美郷町での人身被害、大仙市太田北小、協和中、昨日は生保内小の敷地内での出没ニュースがありました。どこに出ても、どこで被害があっても不思議ではありません。今日のマラソン大会やなべっこのようにグラウンドで活動中に…というのを考えにくいですが、登下校時、または友達の家に行くために、交差点の角を曲がったら出会い頭に…畠でお家の人のお手伝いをしていたら突然…は十分に考えられることで、心配になります。秋田県では、例年よりツキノワグマの目撃件数が多いことから、クマ出没警報を11月30日まで発令しています。

私たちはこの機会に、専門の方から、今の状況、クマの生態、もしもの時の対処などを学ぶ必要があると考えました。秋田県庁の出前講座に『野生動物の生態と人身被害防止対策』があり、クマについて、小学生向きの講座としても対応できるとのお話をいただきました。そこで、秋田県庁自然保護課の方を講師に招き、上記のように『クマを知って危険をさけよう』をテーマに、みんなで学ぶ計画を立てました。

お家の皆さんの受講も可能です。ご希望の場合は連絡帳などで担任まで(10/30〆切)お知らせください。

くいっこたちの活躍紹介 がんばった！おめでとう！

○令和7年度全国小学生ソフトテニス大会秋田県予選大会 10月4日

男子4年生以下の部 第1位 仙北市ジュニア I. Eさん ※他の小学生とのペア

男子5年生の部 第3位 仙北市ジュニア S. Tさん R. Nさん

☆来年3月に行われる全国大会(千葉県)に参加します！